



## CAMBIEMOS EL EXTRAVIADO RUMBO DE MÉXICO

JORGE ROMERO HERRERA  
COORDINADOR DEL GPPAN  
@JORGEROHE

### ***El objetivo es construir gobiernos de coalición que sean libres y que puedan generar buenos gobiernos***

El pasado 12 de enero, después de un largo camino de reuniones y acuerdos, se anunciaron las Coaliciones de Va Por el Estado de México y Va por Coahuila; conformadas por PAN, PRD y PRI. Las tres fuerzas políticas sumamos esfuerzos para que la 4T y su enorme poder destructivo no se instaure en ninguna de las dos entidades.

El 4 de enero de inició oficialmente el proceso electoral 2023, que para muchos será la antesala de los comicios presidenciales del 2024. En Coahuila se elegirán al nuevo gobernador y a 25 diputados locales del Congreso. De estos últimos, 16 representantes populares serán electos por mayoría relativa y 9 designados por la vía de la representación proporcional. El abanderado a la gubernatura por la coalición será Manolo Jiménez e inició campaña el pasado domingo. En el Edomex el proceso electoral será para elegir el cargo de gobernador. En estos comicios participarán más de 12 millones de mexiquenses a lo largo de los 125 municipios.

En este sentido, el 19 de febrero, la estructura de nuestro partido en el estado y la nacional, acompañamos a nuestro dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, quien tomó protesta a Alejandra del Moral como abanderada panista y de la coalición.

Ya lo dijo el presidente nacional: "No estarás sola para ganar, pero tampoco estarás sola para gobernar. Acción Nacional no ha fallado y no fallará con ningún compromiso con México, con la coalición Va por México y con la coalición Va por el Edomex; en Acción Nacional somos de palabra y hoy estamos aquí para decir que vamos con todo, vamos a ganar y cuentas con nosotros Alejandra del Moral. ¡Con todo mi gobernadora del Edomex!".



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	11	05/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

La democracia en nuestro país no es un regalo ni un favor, es el resultado de un proceso histórico construido por millones de mexicanos y que, para mantenerse viva, necesita la participación de los ciudadanos en el presente. En los comicios a celebrarse en Coahuila y el Edomex contamos con mujeres y hombres comprometidos para los puestos a los que aspiran, para que respondan con firmeza y honestidad. Esta alianza no representa solamente ir juntos bajo un emblema electoral, para sumar en una fría fórmula aritmética. Se trata de hacer equipo, acrecentar conocimientos, experiencia y ganas de trabajar. Queremos representar esta opción de cara a toda la población que sabe que alguna vez nos ha tocado gobernar y que podemos corregir el extraviado rumbo de México.

---

*“El 4 de enero inició oficialmente el proceso electoral 2023, que para muchos será la antesala de los comicios presidenciales de 2024”.*

---

El objetivo es construir gobiernos de coalición que sean libres y que puedan generar buenos gobiernos, con políticas públicas que permitan que las clases medias crezcan y se reduzca la pobreza. Para tal efecto será indispensable que se garantice una mejor calidad de vida, oportunidades y empleo, así como sumar esfuerzos en favor de los derechos y libertades de todas y todos. La situación en la que se encuentra el país nos demanda dejar de lado las mezquindades y arrogancias; vamos juntos a construir el mejor futuro para los mexicanos. Hoy es el momento del PAN y de la coalición; hoy es tiempo de la democracia y de los ciudadanos. Hoy México tiene esperanza y presente: ¡Participemos todos!